

Biosphärenregion Spessart:

BUND Naturschutz schickt Brief an Hubert Aiwanger

Der stellvertretende Ministerpräsident hat am Wochenende den Spessart besucht und auf einer Veranstaltung in unsachlicher und spaltender Art und Weise den demokratischen Prozess um eine Biosphärenregion diskreditiert.

Der BUND Naturschutz in Bayern kritisiert den Auftritt von Hubert Aiwanger am vergangenen Samstag in Rechtenbach scharf. Als Reaktion auf seine demokratiefeindlichen Aussagen hat der BN einen offenen Brief an ihn formuliert, der von vom Landesvorsitzenden **Richard Mergner**, der Vorsitzenden der Kreisgruppe Aschaffenburg **Dagmar Förster**, dem Vorsitzenden der Kreisgruppe Main-Spessart **Erwin Scheiner** sowie dem Vorsitzenden der Kreisgruppe Miltenberg **Dr. Steffen Scharrer** unterschrieben wurde.

Den Brief finden Sie im Anhang.

Für Rückfragen:

Felix Hälbich,
Pressesprecher, Referent für Medien und Kommunikation
Tel. 0 89 / 5 14 69 76 11; 01 71 / 3 37 54 59
E-Mail: felix.haelbich@bund-naturschutz.de

Hintergrundinformation BUND Naturschutz:

Der BN ist mit über 266.000 Mitgliedern und Förderer der größte Natur- und Umweltschutzverband Bayerns. Er setzt sich für unsere Heimat und eine gesunde Zukunft unserer Kinder ein – bayernweit und direkt vor Ort. Und das seit über 100 Jahren. Der BN ist darüber hinaus starker Partner im deutschen und weltweiten Naturschutz. Als starker und finanziell unabhängiger Verband ist der BN in der Lage, seine Umwelt- und Naturschutzpositionen in Gesellschaft und Politik umzusetzen.

**Landesfachgeschäftsstelle
Nürnberg**

Bauernfeindstr. 23
90471 Nürnberg

Tel. 0911/81 87 8-0

Fax 0911/86 95 68

lfg@bund-naturschutz.de
www.bund-naturschutz.de

Nürnberg,
01. Juli 2024
PM-086/24/LFGN
Biosphärenregion Spessart